

# De la teoría de la dependencia al victimismo

Manuel Burón Díaz



## Resumen

La teoría de la dependencia surge en la década de los sesenta para explicar el supuesto fracaso histórico de América Latina en virtud de su dominación por el mundo noratlántico. Su perpetuación en la actualidad, en contacto con otras perspectivas como el poscolonialismo o los estudios subalternos, ha tenido como consecuencia una imagen simplista de la región como víctima y anomalía histórica. Su discusión nos permitirá en nuestra sesión inaugural analizar el panorama historiográfico actual.

**Miércoles 4 de mayo, 11:00 h**

**CCHS**  
Sala 2E27 - Sánchez Albornoz  
Calle Albasanz 26-28  
Madrid

Contacto: [manuel.buron@cchs.csic.es](mailto:manuel.buron@cchs.csic.es)